



El artículo de la semana

No os aflijáis como los hombres sin esperanza

Dos son los mensajes, complementarios, que nos proponen las lecturas de este domingo: la esperanza en la resurrección y la necesidad de estar atentos, vigilantes, preparados para la venida del Señor.

Esta semana pasada hemos celebrado dos fiestas importantes: la festividad de Todos los Santos y la memoria de los fieles difuntos. Ciento es que las tradiciones vigentes no nos invitan a festejarlas como sería de desear. El día de Todos los Santos vamos a los cementerios, cuando en realidad la fiesta de los fieles difuntos es al día siguiente. Por otra parte, alrededor de la fiesta de los difuntos se ha vuelto a una celebración "pagana", como en tantos otros ámbitos de nuestras fiestas. En vez de orar por nuestros fieles difuntos y de encorazonarnos a ellos, nos burlamos de su estado con toda suerte de disfraces y excesos. E inculcamos a nuestros hijos, en casa y en las escuelas, un concepto satírico y despectivo de nuestros antepasados. ¡Qué pena! Nos burlamos de lo que tememos. Ante el miedo a la muerte reaccionamos con la astracanada. Esto es lo que mola.

En su primera carta a los fieles de Tesalónica (4, 13-18) Pablo enseña con toda claridad:

"No queremos que ignoréis la suerte de los difuntos para que no os aflijáis como los hombres sin esperanza. Pues si creemos que Jesús ha muerto y resucitado, del mismo modo a los que han muerto en Jesús, Dios los llevará con Él". Esta es la realidad de la fe. Pero ¿quién cree hoy, de verdad? Ante la avalancha de mensajes publicitarios reaccionamos con la sumisión a los mismos. ¿Qué pensará Dios de esta marea de disfraces y de "zombis"? ¡Qué difícil es descubrir el pensamiento de Pablo en estas celebraciones! Y, sin embargo, Pablo nos invita a no afligirnos ante la muerte como los hombres sin esperanza.

Pero, claro, el cristiano debe estar preparado para la venida del Señor. La parábola de las vírgenes necias y de las vírgenes sensatas, no necesita explicación (Mateo 25, 1-13). El esposo vendrá en cualquier momento, cuando menos lo esperemos. "Por tanto, velad, porque no sabéis el día ni la hora". La venida del Señor exige, de nuestra parte, una actitud de esperanza activa.

C/ Cándido Vicente, 5
28230 Las Rozas (Madrid)
Tlfno.: 91 637 75 84
sanmiguelrozas@gmail.com
www.archimadrid.es/sanmiguelrozas

La voz de la parroquia

San Miguel Arcángel

6/11/2011 n°882

Año XVI

¡Esta semana la Iglesia celebra!!!



Dedicación de la Basílica de Letrán

el martes 8

Fiesta de la dedicación de la basílica de Letrán en honor de Cristo Salvador, construida por el emperador Constantino como sede de los obispos de Roma. Su anual celebración en toda la Iglesia latina es un signo permanente de amor y de unidad con el Romano Pontífice (s. IV).

La Almudena

el miércoles 9

La devoción de Madrid a nuestra Patrona debe implicar nuestra total adhesión a su persona y a sus actitudes, conformando nuestro corazón a imagen de su Hijo [...], por ello, os invito a participar en la solemne celebración eucarística que celebraremos como todos los años en la Plaza Mayor de nuestra ciudad a las 11 h.

La víspera tendremos la tradicional vigilia de jóvenes en la Catedral de la Almudena, a las 20:30h.



San León Magno

el jueves 10

San Martín de Tours

el viernes 11

GRUPO MISIONERO aviso

Hoy día 6 de Noviembre se hará el Rastrillo Misionero, para los Proyectos de Bolivia, que a diferencia de los otros años se realizará en la Tienda Solidaria del Grupo Misionero, sita en la Cuesta de San Francisco, C/ Jabonería, 2. Los artículos que queráis donar lo podréis hacer en la propia tienda en horario de comercio. El horario del Rastrillo será de 10 de la mañana a 10 de la noche. Esperamos que como de costumbre nos ayudéis a conseguir los objetivos que sin vuestra ayuda serían impensables. Muchas gracias y que Dios os bendiga.

aviso

Día de la Iglesia Diocesana

El próximo domingo día 13 de Noviembre, la Iglesia celebra, como todos los años, el Día de la Iglesia Diocesana. Las colecciones de ese fin de semana serán para ayudar a la Iglesia en sus necesidades, ya que ahora sólo cuenta con la colaboración de



Palabra de Dios

Verbum Dei



Primera lectura

Lectura del libro de la Sabiduría.
6, 12-16.

La sabiduría es radiante e inmarcesible, la ven fácilmente los que la aman, y la encuentran los que la buscan; ella misma se da a conocer a los que la desean.

Quien madruga por ella no se cansa: la encuentra sentada a la puerta.

Meditar en ella es prudencia consumada, el que vela por ella pronto se ve libre de preocupaciones; ella misma va de un lado a otro buscando a los que la merecen; los aborda benigna por los caminos y les sale al paso en cada pensamiento.

Palabra de Dios

Salmo responsorial.

Sal 62, 2. 3-4. 5-6. 7-8.

Mi alma está sedienta de ti, Señor, Dios mío.

Segunda lectura

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Tesalonicenses. 4, 13-18.

Hermanos, no queremos que ignoréis la suerte de los difuntos para que no os aflijáis como los hombres sin esperanza.

Pues si creemos que Jesús ha muerto y resucitado, del mismo modo, a los que han muerto, Dios, por medio de Jesús, los llevará con él.

Esto es lo que os decimos como palabra del Señor:

Nosotros, los que vivimos y quedamos para cuando venga el Señor, no aventajaremos a los difuntos. Pues él mismo, el Señor, cuando se dé la orden, a la voz del arcángel y al son de la trompeta divina, descenderá del cielo, y los muertos en Cristo resucitarán en primer lugar.

Después nosotros, los que aún vivimos, seremos arrebatados con ellos en la nube, al encuentro del Señor, en el aire. Y así estaremos siempre con el Señor. Consolaos, pues, mutuamente con estas palabras.

Palabra de Dios

Funerales

6/11/2011 Domingo XXXII del Tiempo Ordinario
año XVI número 882

Evangelio

Lectura del santo evangelio según san Mateo.
25, 1-13.

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos esta parábola:

— «Se parecerá el reino de los cielos a diez doncellas que tomaron sus lámparas y salieron a esperar al esposo.

Cinco de ellas eran necias y cinco eran sensatas.

Las necias, al tomar las lámparas, se dejaron el aceite; en cambio, las sensatas se llevaron alcuzas de aceite con las lámparas.

El esposo tardaba, les entró sueño a todas y se durmieron.

A medianoche se oyó una voz:

"¡Que llega el esposo, salid a recibirlo!"

Entonces se despertaron todas aquellas doncellas y se pusieron a preparar sus lámparas.

Y las necias dijeron a las sensatas:

"Dadnos un poco de vuestro aceite, que se nos apagan las lámparas."

Pero las sensatas contestaron:

"Por si acaso no hay bastante para vosotras y nosotras, mejor es que vayáis a la tienda y os lo compréis."

Mientras iban a comprarlo, llegó el esposo, y las que estaban preparadas entraron con él al banquete de bodas, y se cerró la puerta.

Más tarde llegaron también las otras doncellas, diciendo:

"Señor, señor, ábreños."

Pero él respondió:

"Os lo aseguro: no os conozco."

Por tanto, velad, porque no sabéis el día ni la hora."

Palabra del Señor



Lecturas de la semana

Lun. 31 So 1,1-7 / Sal 138 / Lc 17,1-6

Mar. 1 So 2,23-3,9 / Sal 33 / Lc 17,7-10

Mié. 2 Ez 47,1-2,8-9,12 / Sal 45 / Jn 2,13-22

Jue. 3 So 7,22-8,1 / Sal 118 / Lc 17,20-25

Vie. 4 So 13,1-9 / Sal 18 / Lc 17,26-37

Sáb. 5 So 18,14-16;19,6-9 / Sal 104 / Lc 18,1-8

Parroquia de San Miguel Arcángel

Párroco: D. Jesús González Alemany;

Vicarios parroquiales:

D. Jesús M^a Silva Castignani y

D. Miguel Ángel López López;

Asociados: D. Pedro Gil Garbisu y

D. Mariano Vázquez Palencia.

San Miguel

Lunes 7 Carina • Martes 8 Hugo • Miércoles 9 Almudena • Jueves 10 León I • Viernes 11 Martín de Tours • Sábado 12 Josafat